
COMPTE-RENDU du Conseil d’école   jeudi 8  novembre 2018 

Ecole Les Aulnes 

Ecole de Saint Paul du Vernay 

Date : jeudi 8 novembre  2018  

Horaires :  

De 18 h 00 à 19h30 

Personnes Présent(e)s :  

Mme Tirel : Communauté de communes 

Mme Rozier, M. Lepelletier, M. Guérin : Mairies 

M. Lemonnier, Mme Aimé, Mme Delaunay, Mme Maupas, Mme Maupas-Guichard, Mme 

Bottiau, Mme Sicot, Mme Deslandes, : Parents d’élèves 

Mme Lechat, Mme Faucher, Mme Saignachit, Mme Khazaz, , Mme Martin : enseignantes 

M. Jeanne : Directeur 

Personnes excusées : 

Mme Fargeton : Inspectrice de l’éducation nationale 

Mme Souciet : parents d’élèves 

 

1 Installation du conseil : 

 

Présentation des membres 

 

Rappel des règles du conseil d’école en cas de vote : Peuvent voter, :  

7 enseignants,  

2 représentants élus (mairie et CdC) 

7 parents élus 

Aucun vote par procuration 

 

Approbation du dernier procès verbal de la dernière séance. 

 

 

Bilan de la rentrée de septembre 2017 

 

Cette année, il y a 166 élèves inscrits à l’école de SPDV  

Répartition des élèves dans les classes : 

22 élèves en PS-MS-GS : Mme Simon 

23 élèves en PS-MS-GS : Mme Boudot 

21 élèves en CP  : Mme Martin 

24 élèves en GS-CE1  : Mme Lechat 

25 élèves en CE1-CE2 : Mme Faucher 

25 élèves en CE2-CM1 : Mme Khazaz 

26 élèves en CM1-CM2 : M Jeanne  

 

Prévisions pour rentrée 2019 : départ de 21 CM2, arrivée de PS inconnue 

 

2 Règlement intérieur de l’école 

Lecture et vote par les membres du conseil d’école du règlement intérieur de l’école 

Le règlement a été voté à l’unanimité. 

 

 



3 Activités pédagogiques complémentaires. 

Les enseignants doivent 36 heures de présence devant les enfants. 

Cette année, la priorité est donnée à la lecture. 

Elles se dérouleront après l’école de 16h à 17h. 

 

4 Projets pédagogiques : 

 

Activités déjà réalisées : 

Semaine du goût : maternelle, CP, CE1/CE2 

Sortie forêt : GS/CE1, CP et CE1/CE2 

Piscine : CE1 

 

Activités à venir : 

11 Novembre 2018 : 

Cérémonie en collaboration avec la Mairie de SPDV et les élèves de CM (+ quelques CE2). 

 

Semaine de la citoyenneté : Election délégués des élèves (listes 2 candidats par classe ; 4 

listes de 10 élèves) 

 

Poney pour les CM : (vote du CE) 6 séances à partir du 16 novembre 

Remarque, cela ne remet pas en cause le poney pour les CP en fin d’année. 

Financé par la mairie de St Paul 

 

Festival du cirque de Bayeux :  29 mars 2019 à 9h30 pour les PS-MS-GS et GS-CE1 

     28 mars 2019 à 14h30 pour les CP…CM2 

Financé par APE 

 

Cinéma  La chasse à l’ours : à Bayeux pour les PS-MS-GS-CP, le 27 novembre 2018 

 

Théâtre : 20 décembre 2018 pour les CE1…CM2 à Ausnay sur Odon 

Spectacle à l’école : 20 décembre 2018 pour les PS-MS-GS-CP 

 

Spectacle de Danse et Musique + exposition : Toute l’école le 25 mai 2019, jour de la 

kermesse de l’école. 

En collaboration avec l’école de musique du Molay-Littry Thème : Petite musique de nuit 

 

Classe découverte à Le Mesnils sous Jumièges, du 3 au 5 juin 219 pour les CM1 et CM2. 

Activités sportives et visite de l’Abbaye. Réunion d’informations à venir. 

 

Répétition d’un orchestre au conservatoire de Caen 

CE1/CE2 et CE2/CM1 20 novembre 

 

Planétarium Ludiver GS/CE1 CE1/CE2 sortie de fin d’année 

 

Zoo de Jurques PS/MS/GS 6 juin sortie de fin d’année 

 



5 Bilan annuel de la coopérative scolaire : 

Entrée d’argent 7757€ (photos, étiquettes, cross, kits de rentrée, subvention de la mairie, 

participation volontaire des familles, subvention du conseil général pour 2 sorties, collecte des 

cartouches vides) 

 

Sorties d’argent 8540€ (cotisation OCCE, projet bien-être, SACEM, projet école et cinéma, 

sortie PS/MS/GS, intervenante cartes CE2/CM1, bal folk, projets de classe) 

 

De moins en moins de familles participent. (69 familles participantes sur 113 familles) 

 

6 Travaux : 

Travaux demandés et à venir en janvier : 

 Intervention pour bloquer les portes incendies et panneaux plafond couloir maternelle 

et salle des maitres 

 

Meubles livrés et à monter 

 

Point sur les travaux et devis demandés : 

 Deux placards dans la salle d’arts plastiques. 

 Un grand placard dans la BCD 

 Une douche pour les enfants en maternelle. 

 Panneaux brise vue dans les toilettes maternelle 

 Prise téléphonique dans le bureau direction. 

 Joints des portes extérieures sont à changer. 

 Chauffage bureau direction (effectué) 

 Tuyau d’arrosage 

 

Chauffage installé dans le bureau de direction 

 

Eclairage de l’école : Comment faire en sorte que les lumières soient éteintes lorsqu’il n’y a 

plus personne dans l’école ? Programmation à revoir par un électricien. 

 

Ancien bâtiment : 

 Réfléchir à possibilité extension afin que la classe soit dans le même lieu que les 

autres : pour des raisons de sécurité, d’organisation au sein de l’école et pour fonctionnement 

de la classe. 

 

Détecteur incendie dans la tisanerie fourni par Mme Maupas-Guichard mais pas installé par 

Intercom. 

 

7 Questions diverses : 

 

Pour la communauté de communes :  

Cantine :  

• La nouvelle organisation évoquée lors du dernier conseil d'école a t'elle était mise en 

place ? 

Les élèves sont dispatchés sur l’ensemble du réfectoire. Les entretiens ont été passés par 

l’Intercom pour les agents titulaires. L’intercom passera de nouveau. 

• Les serviettes de table pour la maternelle n'ont apparemment pas étaient fournies par 

l'intercom. Est-ce normal? Est-ce toujours envisageable?  



Si les serviettes sont mises en place, elles seront en papier. La décision sera la même pour 

toutes les écoles. Les parents souhaitent qu’ils aient des serviettes en papier. L’Intercom fera 

au mieux. 

Si non, une solution peut-elle être évoquée pour éviter les problèmes de mélanges des 

serviettes sales et propres pour éviter les bactéries? 

• Concernant le linge de la sieste. Est-il toujours envisageable que la communauté de 

communes fournisse des draps afin qu'ils soient lavés plus souvent et donc éviter les 

contaminations ( ex poux etc...) ? 

L’Intercom dit qu’il manque les dimensions des draps.  Les enseignantes disent qu’elles les 

ont données. Le directeur va les donner une nouvelle fois. 

• La commande de la cantinière Magalie a t'elle était faite ?  (robot pour soupe par 

exemple. ) 

Oui, elle a tout reçu. 

 

 Travaux : 

• Les divers petits travaux demandés par l'école sont-ils faits?  

 

 Mairie/ Ecole :  

 

• Les demandes du conseil des élèves ont-elles été réalisées? (marquage terrain foot..)  
Non, il n’y a pas de marquage. Mme Rozier propose une demande écrite par les délégués 
pour le conseil municipal de St Paul du Vernay. 

 

 

8 Exercices incendie et alerte intrusion 

Les 2 exercices ont été réalisés avant les vacances. Cela s’est bien passé. Quelques petits 

problèmes mis en évidence qui figurent dans le rapport envoyé à l’inspection. 

 

9 Dates des prochains conseils d’école. 

Jeudi 28 février 2019 à 18h00 

Mardi 20 juin 2019 à 18h00 

 

Fin de séance : 19h30. 

 

 

 

 Le président du conseil d’école :   La secrétaire de séance : 

 F Jeanne      S Martin 

 

 


